
本日の

出席者

3289回

の修正

会 員 数

出席対象者数

出 席 数

出 席 率

出 席 率

メークアップ

修 正 率

事前：　　
冨部会員、柿内会員、黒木会員、黒田会員、三重野会員、峯中会員、仲会員、
永岡会員、末永会員、和田会員

川嶌眞之会員（山形南）、三重野会員（地区大会）、峯中会員（Eクラブ）、

重本会員（会員増強）、髙津会員（東龍IAC）

藤冨会員、柿内会員、川嶌眞人会員、大東会員、恒廣会員、山本洋一郎会員

47名

47名

37名

78.72％

76.60％

5名

87.23％

欠

席

者

（10名）
メーク

アップ

欠席者

来 訪 者 　　 今週の歌 それでこそロータリー

2021-2022年度 中津RC会長テーマ
Join up Rotary !  ～ ロータリーに参加しよう ～
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第3293回　2022年６月15日　　点鐘：12：30

シェカール・メータ
2021-2022 RI会長テーマ

●会長の時間〔吉田会長〕
　本年度の例会は来週の最終夜例会で最後となります。
本日は印象に残ったことがありますので、そのことにつ
いてお話しします。それは向笠廣次元国際ロータリー会
長のことです。以前から「中津RCと言えば向笠元RI会
長ですね」とよく言われていました。会長予定者研修セ
ミナーでも大森ガバナーから「向笠元RI会長のレガシー
や顕彰事業はありますか」と問われました。「向笠RI会
長は私の入会前のことなので知りません」とは言えない
ので、川嶌先生の資料等で私なりに勉強しました。
　向笠RI会長テーマは「人類はひとつ　世界中に友情
の橋をかけよう」でした。以前、中津駅北口にこのテー
マの大きな看板があったのをご記憶の方もいると思いま
す。このテーマを私なりに３つのキーワードに分解して
考えてみました。それは「親睦（むつみ）」「架橋（かけ
はし）」「先駆（さきがけ）」です。この３つの最初の文
字を並べると「む・か・さ」となります。会長テーマを
会長自身のお名前で現わされているように思えます。そ
う考えれば向笠記念公園のモニュメントも、「人」の字
の１画目が３本の柱で、２画目が支えるデザインになっ
ていると考えるのは勝手な解釈でしょうか。
　向笠元RI会長の在任は1982-1983年で、来年度で40周
年となります。命日は1992年10月５日で、今年が没後
30年となります。来年度はそういった意味でも節目の年
でありメモリアルイヤーです。

●幹事報告〔松下幹事〕
・例会変更　中津中央、大分７クラブ
・その他回覧　沖代LCニュース、ハイライトよねやま
・７月からの週報配布方法の希望確認を回覧します。

●委員会報告
・親睦委員会〔髙津委員長〕

最終夜例会のご案内、6/22（水）18：30 ～ヴィラルー
チェ中津、会費不要。出欠を回覧します。

・ロータリー情報委員会〔井上光範委員長〕
会報の原稿提出のお願い

・「ロータリーの友」の紹介〔松本会員〕
【横組】8ｐ/2022年規定審議会リポート、12ｐ/規定審
議会、その歴史、33ｐ/野生型ポリオウイルス症例数【横
組】22ｐ/入会候補者を招いて

●表彰
中野会員　永年皆勤表彰30年

●ニコニコボックス
〔松永会員〕最終例会欠席のお詫び、妻誕生祝い花束の
お礼

〔池邊会員〕結婚記念日花束のお礼、７月１日付けで転
勤します。28年間無事故無違反です。

〔中野会員〕永年皆勤表彰のお礼、日韓親善協会の案内、
妻退院花束のお礼

〔吉田会長〕結婚記念日花束のお礼
〔山本洋一郎会員〕7/31ロシア政治研究第一人者下斗米
伸夫氏講演会（吉富フォーユー会館）のご案内

〔伊東会員〕伊東姓について
〔川嶌眞之会員〕中津地方文化財協議会で「豊前の古代史」
の講演をしました。

●奉仕プロジェクト部門１年間の総括
〔国際・社会奉仕委員会　川嶌眞之 委員長〕
　今年も東九州龍谷高校インターアクト
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●７月６日（水）例会のご案内

クラブと協力してタイのバーンターンナムチャイ財団に
シューズ等を寄付することができました。300足近く集
まり、輸送の関係で200足を送りました。無事に届いた
ようです。詳細が分かり次第報告します。ウクライナや
中国の情勢による輸送の問題で、運賃が倍増しました。
社会奉仕に関しては10/27、4/27に向笠記念公園の清掃
をしました。書き損じハガキもたくさん集まり、盲導犬
協会に寄付予定です。チェンジ・フォー・グッドは海外
旅行ができないので集まりませんでした。国際・社会奉
仕は５大奉仕ですので別々の委員会に分けたほうが良い
と思います。

〔職業奉仕委員会　大東慶久 委員長〕
　今年度の活動としては職業奉仕につい
ての卓話を4/6 の例会で私が行いました。
コロナ禍の為、なかなか会合もできませ
んでしたが、次年度は引き続き職業奉仕委員長なので、
今年よりもっと活動が出来ればと考えています。

〔米山記念奨学委員会　末廣法崇 副委員長〕
　コロナ禍により米山奨学生が例会に参
加できないので、オンラインで米山奨学
生卓話を実施しました。今年も米山奨学
会の普通・特別寄付のご協力を頂きました。次年度は米
山記念奨学委員会委員長ですので、またよろしくお願い
致します。

〔ロータリー財団委員会　重本奈々恵 委員長〕
　ロータリー財団の内容と意義を会員に
周知し、寄付するお金がどのように使わ
れているかを知ってもらい、各種補助金
をロータリー活動に活かせるよう働きかけることを基本
方針としました。活動計画として財団補助金の奨励と活

用、ポールハリスフェローの奨励、・ロータリーカード
の加入推進、ロータリー財団への寄付の推進、財団月間
の例会担当でしたが実施できませんでした。実施できた
活動はポリオ撲滅チャリティーコンサートです。感染対
策を十分して10/17 に黒田会員の西蓮寺で行い、川嶌眞
人会員、瀧会員、黒田会員に出演していただきました。
40名以上の参加者があり、会員の皆様にも事前に寄付を
募り、ポリオ基金に¥64,500寄付することができました。

〔SAA　川嶌眞人会員〕
　コロナ禍のため感染防止をはかり例会
を開催しました。入口で体温測定、手指
のアルコール消毒を実施し、会場では席
にパーテーションを設け、オンラインでも例会に参加で
きるようにしました。感染防止のため例会場で自由に話
が出来なく残念でした。食事中に会話すると感染しやす
くなるので、静かな食事にご協力いただきました。マス
クをしているために顔もよく見えませんでしたが、次年
度はワクチン効果もあり、抗ウイルス剤も開発されてい
るので状況が改善されることを期待します。

〔松下幸之助幹事〕
　今年度はコロナ感染防止のため14回例
会が中止となりました。福澤会員、出利
葉会員、加藤会員、福島会員、佐藤淳会員、
池邊会員が退会され、村田会員がご逝去されました。会
員の皆様、末廣副幹事、一年間大変お世話になりました。

〔吉田清勝会長〕
　皆様の報告を聞き、熱い思いが伝わっ
てきました。私の一年間の総括は次週の
最終例会で述べたいと思います。


